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Für die angesprochene ÖV-Verbindung, unabhängig davon, mit welcher Buslinie (z.B. 181 
oder ein neues Linienangebot) dies umgesetzt werden kann, entstehen Kosten für mindestens
ein zusätzliches Fahrzeug und dessen Betriebsleistung. Aufgrund der finanziellen Situation der
MVG sind derzeit jedoch Umsetzungen neuer Linienangebote ausgesetzt, sofern sie nicht 
Engpässe im Schülerverkehr oder die notwendige Erschließung von Neubaugebieten 
betreffen. 
Die Priorisierung und Umsetzung anstehender Planungen im gesamten Stadtgebiet wird 
jährlich vom Stadtrat entschieden. 

Der Antrag wird wohlwollend unterstützt und weiterverfolgt, Detailplanungen dazu finden aus 
den o.g. Gründen derzeit aber nicht statt.“ 

Wir hoffen, dass die obigen Ausführungen der MVG für Sie nachvollziehbar sind, weshalb eine
Verlängerung der Buslinie 181 oder Einsetzen eines neuen Linienangebotes zur U-Bahn-
Station „Kieferngarten“ zumindest derzeit nicht möglich ist. Wir möchten uns aber für Ihr 
Engagement im Interesse der Bürgerinnen und Bürger bedanken. 

Mit freundlichen Grüßen 
gez. 
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